

Invitación al IIES a la desvelación del nuevo indicador “Índice de Precios al Productor” y avances en otros indicadores



El miércoles 28 de mayo del corriente año, autoridades del Instituto Nacional de Estadística (INE) invitaron al IIES a la desvelación del nuevo indicador “Índice de Precios al Productor” (IPP) y presentaron los avances en el “Índice de Precios al Por Mayor” (IPM) y la actualización en la metodología de la “Hoja de Balance para Alimentos” (HBA).



La labor de implementación del IPP, a pesar de que solo se incluye el sector de la industria manufacturera, es un importante avance para consolidar y mejorar la integridad del indicador de la inflación en Guatemala. Con ello se logra tener el comportamiento no solo del lado de la oferta y la demanda sino también los precios al por mayor, que evidencia un desempeño distinto.

Para poder tener indicadores actualizados y consistentes en este segmento, el INE se auxilió con una experta de la Comisión Económica para América Latina (CEPAL) e información de cuentas nacionales del Banco de Guatemala.

Tal logro es importantísimo para los tanques del pensamiento de Guatemala, incluyendo al IIES, razón por la cual felicitamos al INE por los logros actuales y futuros en la actualización y armonización de los indicadores, que no solo nos beneficia a los investigadores locales, sino que también armoniza las estadísticas con los países miembros de organizaciones internacionales.

Atentamente,

Dirección del IIES.